

Abondant toujours

***« Ainsi, mes frères bien-aimés, soyez fermes, inébranlables, abondant toujours dans l'œuvre du Seigneur, sachant que votre travail n'est pas vain dans le Seigneur »
(1 Corinthiens 15:58).***

1 Corinthiens 15 traite de la glorieuse résurrection de Jésus Christ et des bénédictions qui en découlent. L'ensemble du ministère de Paul est fondé sur le Sauveur ressuscité et glorifié. Dans Philippiens 3:10-11, Paul écrit : « pour le connaître, lui, et la puissance de sa résurrection, et la communion de ses souffrances, étant rendu conforme à sa mort, si en quelque manière que ce soit je puis parvenir à la résurrection d'entre les morts ». Il explique son grand désir de connaître le Sauveur, qui lui a témoigné tant d'amour, et de vivre dans la puissance de Sa résurrection. Il savait aussi que cela signifiait participer à Ses souffrances dans un monde qui avait rejeté le Christ, comme aujourd'hui. Cela impliquait de juger la vieille nature en appliquant concrètement la mort du Christ : être crucifié avec Christ, mais aussi vivre dans la puissance de la vie nouvelle en Christ. C'est en vivant si près de son Sauveur et Seigneur ressuscité que Paul a abondé dans l'œuvre du Seigneur.

Après avoir exposé la puissance de la résurrection du Christ dans 1 Corinthiens 15, Paul termine le chapitre par ces mots merveilleux : « Ainsi, mes frères bien-aimés ». Il est merveilleux de savoir que nous sommes aimés de Dieu et que nous faisons partie de la famille de Dieu. Ces bénédictions devraient susciter en nous le désir de servir notre Sauveur. Il est intéressant de noter que Paul utilise des mots qui évoquent à la fois l'immobilité et l'activité pour encourager une réponse dans le cœur de ses lecteurs. Être « inébranlable », c'est être fixé et sûr dans une position. La mort et la résurrection de Christ sont le fondement sur lequel nous nous tenons spirituellement, et nous ne devons pas nous en écarter. La mort et la résurrection de Christ ont été continuellement attaquées pendant plus de 2000 ans. À Corinthe, certains ont nié la résurrection. Aujourd'hui, certains, au sein de la chrétienté, continuent de la nier. Paul dit clairement que si Christ n'est pas ressuscité, notre foi est vaine (v. 16-17) et que nous sommes encore dans nos péchés car nous n'avons pas de Sauveur. Mais il déclare immédiatement que Christ est ressuscité d'entre les morts (v. 20). Nous nous reposons dans la foi sur la mort et la résurrection de notre Seigneur Jésus Christ ; rien ne doit nous faire dévier de cette position ou de notre désir de le servir.

Le Seigneur Jésus a vécu ici en communion avec Son Père céleste, et Il a abondé dans l'œuvre que le Père lui a donnée à faire. Nous pouvons avoir tendance à mettre l'accent sur l'adoration ou le service, comme s'ils étaient en concurrence. Mais ils sont l'expression harmonieuse d'une réponse à Dieu, et l'un conduit à l'autre ; les adorateurs sont des ouvriers. La certitude et la sécurité que nous avons en Christ devraient nous stimuler à toujours abonder dans l'œuvre du Seigneur. Cette œuvre comprend toute chose : « Et quelque chose que vous fassiez, en parole ou en œuvre, [faites] tout au nom du seigneur Jésus, rendant grâces par lui à Dieu le Père » (Colossiens 3:17). Et nous devrions accomplir ce travail de bon gré et avec joie : « Quoi que vous fassiez, faites-[le] de cœur, comme pour le Seigneur et non pour les hommes » (Colossiens 3:23). Paul assure ses lecteurs que notre travail n'est pas stérile et que le Seigneur apprécie et utilisera ce que nous faisons pour Lui. Nous ne devrions jamais oublier que le Dieu qui compte les cheveux de nos têtes et garde nos larmes dans une bouteille mesure parfaitement, non seulement ce que nous faisons pour Lui, mais aussi la dévotion avec laquelle nous le faisons. Il apprécie notre réponse à notre Sauveur ressuscité ; une grâce abondante produit des adorateurs et des ouvriers abondants.

Gordon D Kell